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本町では８月10日に交通事故死ゼロ1000日を達成
したことから、町交通安全運動推進協議会に北海道
交通安全推進委員会から表彰状と楯が贈られまし
た。17日に釧路総合振興局環境福祉長が役場を訪
れ、森山副町長へ伝達されました。

交通事故死ゼロ1000日を達成して9/17

標茶柔道スポーツ少年団は、９月22日に東京武道
館で行われる平成27年度マルちゃん杯全国少年柔
道大会に出場を決め、その報告に役場を訪れました。
出場するメンバーは「自分の力を発揮できるよう頑
張ります」「勝利を目指します」と抱負を語ってく
れました。

全国大会で健闘を誓う８/31

標茶中学校２年生や町内で活動する９団体の皆さん
が、役場前の国道391号線沿いで交通安全の街頭啓
発を行いました。しべちゃ牛乳や啓発チラシなどを
運転者に配り、安全運転を呼びかけました。

安全運転の輪を広げよう9/24

旧北海道集治監釧路分館（標茶集治監）で亡くなっ
た受刑者の慰霊法要が、標茶霊園内標茶集治監死亡
者之碑前で厳かに執り行われました。

慰霊法要が行われました10/6

横浜市立南高等学校の生徒53人が修学旅行で本町
を訪れ、ファームステイをしました。この取り組み
は平成５年度から行われ、滞在先の農場では、搾乳
や牛舎の掃除などの作業を行い、慣れない牛の扱い
に戸惑いながらも、いのちの大切さを学びました。

ファームステイで酪農体験10/6・7

第６回ジュニア防犯王争奪選手権大会が農業者ト
レーニングセンターで開催されました。この大会は
「健全な精神で、健全な行いができる。自分の身は
自分で守れるいい子をめざして」をスローガンに「大
声コンテスト」「しっぽ取りゲーム」など、軽スポー
ツや防犯に関する種目が行われました。当日は本町
と弟子屈町の児童ら82人が参加し、白熱したゲー
ムを繰り広げました。

白熱したゲームが行われました10/6
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町内在住のカメラ愛好者の方へ
町内で行われたイベントや明るい話題など、
何でも結構ですので、写真の投稿をお待ち
しております。

役場企画財政課地域振興係
「投稿写真コーナー」

明治安田生
命釧路支社
（水野光輝
支社長）が
町にごみ袋
を寄贈して
くださいました。この日は同支社の高橋ゆかりさん
が役場を訪れ、池田町長にごみ袋が手渡されまし
た。寄贈されたごみ袋は、町内クリーン作戦での清
掃活動に活用させていただきました。

10/9

市橋・東道
路経常建設
共同企業体
（川村利明
代表）の皆
さんが地域
貢献活動として、磯分内農村公園及び周辺のゴミ拾
いの作業をしてくださいました。

9/5

あすなろ道
路道東営業
所（今敏次
所長）の皆
さんが地域
貢献活動と
して、虹別小学校・虹別中学校のグラウンドの整地
作業をしてくださいました。

8/22
9/16

ディンプル
の会（原下
初子代表）
は町に鉄琴
１台を寄贈
してくださ
いました。鉄琴は10月18日の標茶中学校吹奏楽部
の定期演奏会で使用されます。同会のメンバーは
「本町の子どもたちの活動を応援していきたい」と
話していました。

10/13

ＪAしべちゃ
女性部ダイ
ヤモンドの
会（今井昭
子会長、写
真右から２
番目）が役場を訪れ、会員の皆さんが育てた野菜の
収穫祭の売上金を寄贈してくださいました。

10/21

道路工業釧
路 営 業 所
（小松秀樹
所長）の皆
さんが地域
貢献活動と
して、塘路小中学校のサッカーゴールや遊具のペン
キ塗りをしてくださいました。

9/24

釧路市在住
の伊在井邦
彦さんが、
特別養護老
人ホームや
すらぎ園に
南標茶の自家菜園で収穫した新鮮なカボチャ、ジャ
ガイモ、トマトを寄贈してくださいました。いただ
いた野菜は、給食の食材として活用させていただき
ました。
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